JEUDI 3 AVRIL 2014 **LE MATIN**



FOOTBALL Ce soir, le FC Bâle accueillera le FC Valence dans un Parc Saint-Jacques vide. Un vrai désavantage pour les Rhénans?

n match à huis clos. La sanction de l'UEFA se veut exemplaire. Pour n'avoir pas réussi à contenir ses supporters lors de huitième de finale de la Ligue Europa face à Salzbourg, le FC Bâle devra se passer de ses fans pour le quart contre Valence. La punition fait mal au porte-monnaie - le manque à gagner est estimé à deux millions de francs. Mais qu'en sera-t-il sur le terrain? «Evidemment, c'est un désavantage quand on a un public comme le nôtre», glisse Murat Yakin. L'entraîneur n'en veut cependant pas à ses fans: «Ça nous a beaucoup énervés au début, mais on est vite passé à autre chose.» Un point de vue que partage le jeune défenseur bâlois Fabien Schär: «C'est dur à avaler, l'équipe devra être plus unie, mais quoi qu'il en soit, on joue quand même à domicile!»

En allemand, on parle de «match fantôme» pour évoquer l'atmosphère particulière d'un stade vide. Une ambiance que les joueurs de Valence connaissent déjà, puisqu'ils ont battu, il y a deux mois, le Dynamo Kiev à Chypre, sur terrain neutre et à huis clos (0-2). Titulaire dans l'axe de

C'est un désavantage quand on a un public comme le nôtre»

Murat Yakin, entraîneur FC Bâle

la défense du club espagnol, l'international suisse Philippe Senderos raconte: «Ce n'est bien pour personne, tout le monde est perdant dans une telle situation. Ce qui est très bizarre, c'est qu'on entend tout ce qui se dit sur le terrain.» Un avantage pour les coaches? Pas selon Yakin: «Mes joueurs savent

ce qu'ils ont à faire. Et je n'ai pas besoin de les motiver. On sait tous que si on survit à cette épreuve, on peut passer en demi-finales.»

Place au jeu

Donc il n'y a pas de recette miracle pour jouer dans le silence: «On ne peut pas se préparer à ça. On n'en a pas parlé à l'entraînement parce qu'il n'y a pas vraiment à en parler», affirme l'entraîneur bâlois. Face à une équipe de Valence qui pointe au huitième rang de la Liga espagnole, c'est sur le terrain qu'il s'agira de montrer ce dont l'équipe est capable: «On s'attend à un duel passionnant. Une fois que le match aura commencé, tout le monde sera focalisé sur le jeu et sur rien d'autre», explique Yakin. Avant de conclure avec un sourire en coin: «Mais i'espère qu'au coup de sifflet final, on aura malgré tout l'impression d'avoir joué à domicile.»

O GUILLAUME LAURENT, BÂLE

DERNIERS MATCHES À HUIS CLOS EN LIGUE EUROPA

20 février 2014

Dynamo Kiev -FC Valence 0-2 (à Chypre)

24 octobre 2013

Dinamo Zagreb -PSV Eindohven 0-0

21 février 2013

Fenerbahçe -BATE Borisov 1-0

25 octobre 2012

Rapid Vienne -Bayern Leverkusen 0-4

LIGUE EUROPA QUARTS DE FINALE, ALLER

∆uiourd'hui

21.05 Alkmaar - Benfica Bâle - Valence Lyon - Juventus Porto - Séville • Matches retour le 10 avril.